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rNsTrruro DE TRANSpARxxctl, ¡xronueclÓx
púnlrca v pnorrcctóx DE DATos PERSoNALES

DEL ESTADO DE JALISCO

TERCERA srslóx ononARIA DEL coMrrÉ or Érrcl v coNDUCTA 2023
09 DE NovtEMRBE DEL nÑo zozs

ACTA DE srstóx orl colrtrÉ tr Érrcl y CONDUCTA DEL INSTITUTo DE TRANSPARENCIA,
lxronlr.Lclóx púnuc¿, v pnornccrÓx DE DATos PERSoNALES

DEL ESTADO DE JALISCO.

Presidenta O loa Navarro Benav¡des en uso de la voz manifiesta lo s¡ou¡ente:

Muy buenos dias a todas y todos,

Si gustan vamos dando in¡cio a esta sesión del Comité de Etica, los Comisionados me comparte

que están por llegar, por motivos de agenda tuv¡eron otras cuestiones que atender antes de esta

reunión entonces les he solicitado su visto bueno para dar inicio y ya cuando lleguen se incorporarán

a la mesa también para ser respetuosos del tiempo de todas y todos, sin más comenzamo§ la

sesión.

Encontrándonos en el Pleno del lnstituto de Transparencia, lnformación Pública y Protección de

Datos Personales del Estado de Jalisco. siendo el dÍa 09 nueve de noviembre del año 2023 (dos

mil velntitrés), y las 10 diez horas con 12 doce minutos, damos inicio a la Tercera SesiÓn Ordinar¡a

del Comité de Etica y Conducta del lTEl.

.. . . (Pausa)...

Por lo que le solicito a la Secretar¡a por favor, verifique Ia ex¡stencia de quórum

Con todo gusto Presidenta:

Doy la bienvenida a este Comité, y hago constar la presencia de:

t. }ítra. Ol{a Navarro Benavides; como Pres¡denta del presente Comité.

2. Lic. Juan Alberto Sal¡nas Macias; como Vocal.
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Secretaria en uso de la voz manif¡esta lo s¡quiente:
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3.

4.

5.

6.

7.

8.

Lic. Moctezuma Quezada Enríquez; como Vocal
Mtra. Ruth lsela Gastañeda Ávila; como Vocal.
Mtra. Rosa Elena Montaño González; como Vocal.
L¡c. Víctor Manuel Castañeda Limón; como Vocal.
Mtro. Manuel Rojas Munguía; como Vocal.
Lic. Carlos Antonio yáñez González; como Vocal.

Y, asimismo, hago constar ra presencia de Jesús Tejeda García como representante der
Órgano lnterno de Control. Sean todos y todas bienvenidos.

Le informo que hay quórum presidenta.

Presid enta Olqa N avarro Benavides en uso de la voz manifies ta lo siqu¡ente:
l\iluchas gracias secretaria, en los términos de lo drspuesto en el artÍculo 4 del código de Etica y
conducta de ros servidores púbricos der rrEr, se decrara instarada ra TERCERA sESroN
ORDINARIA det Comité de Ética y Conducta del año 2023.

continuando con er s¡guíente inciso, re pido por favor secretaria, nos informe sobre er sEGUNDo
(2) punto referente a la lectura y en su caso aprobación del orden del día.

Sec retariaen uso de la voz ma nifiesta lo sio u iente
Con todo gusto Presidenta:

ORDEN OEL DÍA

1.- Lista de asistencia y verificación del quórum.
2.- Lectura y Aprobación del Orden del día.

3.- Notificación de la Aprobación del acta de la sesión anter¡or.
4.- Presentación y en su caso aprobación der cuest¡onario para servidores púbricos en
materia de Ética v Conducta.

-{
5.- Presentación y en su caso aprobación de las capac¡taciones en materia de acoso sexual
y host¡gañi¡ento sexual y de implementación de la polít¡ca Estatal Ant¡corrupción.
6.'Presentación de resultados de encuesta de cl¡ma laboral del lnstituto de Transparenc¡a,
lnformación Públ¡ca y Protecc¡ón de Datos personales.

7.- Seguimientos de Acuerdos de la Sesión Anterior.
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8.- Asuntos Varios,

9.. Clausura de la sesión

Es cuanto presidenta.

Presid enta Oloa N varro Benav des en uso e la voz man ifiesta lo siq ie nte:

Muchas gracias secretaria, por lo anterior, pregunto si se puede aprobar el orden del día en votación

económica levantando la mano por favor

Le pido por favor Secretaria que de cuenta del sentido de la votación

se da cuenta de 8 votos a favor, por lo que se tiene aprobado por unanimidad el orden del

d ia.

continuando con el TERCER (3) punto referente a la notificación de la aprobación del acta

de la sesión anterior, en virtud de que no hubo observaciones se tiene como aprobada dicha

acta.

Es cuánto Presidenta.

Presidenta Olqa Nava Benavides e uso de la voz anifiesta lo siouiente:

Excelente, gracias Secretaria. Para continuar con los trabajos de esta SesiÓn, y en desahogo del

CUARTO (4) punto del Orden del día le solicito a la Secretaria que presente la propuesta del

cuestionario para servidores públicos en materia de Ética y Conducta para su revisión y en su caso

aprobación.
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Secretaría en uso de la voz man¡fiesta lo s¡quiente:

Con gusto Presidenta:
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Secretaría en uso de la voz manifiesta lo siquiente:
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Con gusto, P residenta. Les comento, compañeros, que de acuerdo al cuestionario antes
mencionado y ahora proyectado en panta[a, se pranea rearizar una encuesta difundida vía
correo erectrónico a todo er personar de este rnstituto en materia de Ét¡ca y conducta.

(Rev¡samos preguntas) Gustan que revisemos ras preguntas una a una? para que ro
conozcan.

Pregunta 1. ¿Ha oído hablar del ,,Código de Ética del lTEl?
2. ¿Sabe que existe un ,,Comité de Ética,,en el lTEl?
3' ¿conoce los principios constitucionales que deben observar las servidoras y servidores
públicos en el desempeño de su empleo, cargo, comisión o función?
4' La honradez como principio constitucionar, refiere que ras servidoras y servidores
públicos se deben de conducir con rect¡tud y sin utirizar su empreo para obtener benefic¡o
personal ¿Considera que en su área de trabajo se observa este princ¡pio?
5' ¿conoce el proced¡m¡ento para hacer o iniciar una queja o denuncia ante el ,,comité de
Ética"?

6. ¿sabe que, en la página de rrEr, existe un buzón/correo erectrónico para que se formuren
quejas o denuncias, por presunta actuación de conductas contrarias al Código de Ética del
Organismo?

7. ¿utilizaria er buzón/correo erectrón¡co der comité de Ét¡ca, para formurar quejas o
denuncias reracionadas con presuntos actos contrar¡os a ra ética y a Ia conducta, por parte
de algún serv¡dor público que labore en el lTEl?
8. Si su respuesta es no, ¿por qué? Señale al menos una opción.
9' como servidora o serv¡dor púbrico, ¿conozco y pongo en práctica ros varores
¡nst¡tuc¡onares, der código de Ét¡ca, que se enuncian y definen en er código de conducta de
ITEI?

10. El profesionarismo como varor ético, se def ine como ra capacidad y preparación que debe
tener el servidor (a) público (a) para el ejercicio de su empleo. ¿Consideras que este valor se

" ! pract¡ca o se trasmite en el organismo?

rea de trabajo?
11. En su opinión, ¿Se da el respeto mutuo entre jefes y subordinados en su áI; 12. ¿Gómo describiría la relación con su jefe inmediato?
13 En su opinión ¿Su jefe (a) promueve la integración del equipo de trabajo?
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14 ¿Considera que su jefe inmediato le proporciona información su f iciente y adecuada para

el desempeño de sus funciones en general, o para atender alguna ¡nstrucción especifica?

15. Responda la siguiente oración: "Como servidor público me conduzco con rectitud...

16 ¿Conoce y cumple las disposiciones que regulan el ejercicio de sus funciones, facultades

y atribuciones?
,17 

¿Tiene definidas claramente y cumple sus res ponsabilidades, ejerciéndolas de manera

objetiva, a f¡n de alcanzar metas institucionales?

'l I ¿Considera que existe vocación de servicio y colaborac¡ón entre usted y Sus com pañeros,

que propicie el trabajo en equ¡po?

19. De los valores ¡nstitucionales abajo enlistados, señale los 5 que considere deben

fortalecerse para orientar la toma de decisiones, acciones y conductas en general de jefes,

colaboradores, etc., dentro del Organ¡smo.

20. De acuerdo al código de conducta, el profesionalismo es la capac¡dad y preparación que

deben tener las servidoras y servidores públicos para el ejercicio de su empleo ¿Consideras

que este valor institucional está presente en el Organismo?

21. La eficacia es la capacidad que deben tener las servidoras y servidores públicos para

alcanzar metas y objet¡vos inst¡tuc¡onales que deriven de su empleo ¿Cons¡dera que este

valor ¡nstituc¡onal está presente en el Organ¡smo?

22. La percepción que tengo del trabajo en equipo, en su área, como en general en el

Organ¡smo lo percibe como:

23 ¿Considera estar preparado, tener capac¡dad y disponibilidad para aceptar y enfrentar

cambios que ocurran en la forma de trabajar?

25. ¿Consideras que las acc¡ones de difusión del Código de Ética y Cód¡go de Conducta son

suficientes para establecer de manera práctica las reglas de comportamiento esperado de

todo el personal del Organismo?

Es cuánto pres¡denta.

n este momento me permito abrir la voz a todos los aquí presentes por si alguien

I

Muchas gpcias, e

quiere opilir
nce+n\dector

I ', fic'
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Presidenta Oloa Navarro Benavides en uso de la voz manifiesta lo siouiente:
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Vocal Carlos Antonio Yañez Gonzalez en uso d avozm anifiesI lo sioui nte:

u

Nada más me brincó un poquito ra pregunta 1g por que señara ros 5 que considere que deben de
fortalecerse. Pero soro son s. Entonces habrá que camb¡arse por,,señare er o ros que crea que
deben fortalecerse.

Y la pregunta 24, creo que está mar formurada, no hace sent¡do por que ar parecer ra redacc¡ón
final queda inconclusa desde m¡ punto de vísta.

Pres identa Ol qa Navar Io Benav¡des en uso de Iavozm anifiesta lo sioui nte:
Bien, muy oportunos comentarios muchas gracias, se trabajarán ros cambios. ¿Argu¡en más tiene
alg ún otro comentario?

La intención de este cuest¡onario es cont¡nuar con la serie de comentar¡os que ya hemos elaborado
en el marco de trabajo que tjene este comité de Etjca, y bueno, ahorita vamos a segu¡r con Ia ses¡ón
en la que daremos a conocer los resultados de un cuestionario anterior y que la verdad es bastante
revelador. Entonces, ra intención es ir haciendo esto de manera reiterada a ro rargo de¡ t¡empo y con
esto ir m¡diendo ros avances o retrocesos, pero tener un punto de partida para rr midrendo como
estamos en temas de clima laboral y en materia de ática y conducta.

¿Alguien más que quiera hacer uso de la voz en este punto? No, siendo así entonces continuamos
con la votación y puedan manifestar su voto de manera económica para ra aprobación de este
cuestionario. Muchas gracias, por favor secretaria cueste el sentido de la votación.

Con gusto Presidenta,

lRevisado el registro corres pond iente, se da cuenta de
tiene aprobado.

_(7)_ votos a favor, por lo que se

V

\

Pres identa Olqa N avarro Benavides en uso de la voz manifies ta lo s¡o uiente:
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Secretaría en uso de la voz manifiesta lo s¡ou¡ente:
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l\iluchas g racias Secretaria. para continuar con los trabajos de esta ses¡ón, y en desahogo del

QUINTO (5) punto, referente a la Presentación y en su caso aprobación de las capacitaciones

pend¡entes para concluir el Plan de frabajo 2023. Le sol¡cito Secretaria nos informe sobre dicho

punto.

Secretarí a en uso de la voz man ifiesta lo siquiente:

Ahora b¡en, dando seguimiento al QUINTO punto del día, informo que faltan dos

capacitaciones por impartir. La primera de ellas versará sobre el tema de Acoso Sexual y

Hostigamiento sexual, y será impartida durante el mes de noviembre. La segunda

capac¡tación tratará sobre la ¡mplementación de la Política Estatal Anticorrupción y se llevará

a cabo el día 21 de noviembre de 2023 y será impartida por el Titular del Órgano lnterno de

Control del poder ejecutivo.

Es cuánto pres¡denta.

Presidenta Ol qa Navarro Be navl des en uso de la voz manifiesta lo siq ¡e nte:

.Vr
\

V

Hay un comentario, adeiante Secretario por favor

Vocal J uan Alberto Sal inas Macias e uso de la voz anif¡esta lo s¡ u ie nte:

Es el titular del Órgano lnterno del poder Legislativo

Presiden Oloa Navarro Be avides en uso de I voz manifiesta lo siouiente:

Vocal Manuel Roias Munquía en uso de la voz manif iesta lo siquiente:

opino que hay que cambiar el nombre de la capacitación. Agregar "para la prevención del acoso

sexual".

Presidenta Olqa Navarro Benavides en uso de I voz manifiesta lo siou¡ente:

Muchas gracias por el comentario. Por mi parte solo queda pedirles a los integrantes de este Comité

que por favor inviten a su personal a asistir a estas ¡mportantes capacitaciondi. Realmente son

capacitaciones brindadas en proJesionalizar a los servidore. \. ,*;
J,,

7I
\

Muchas gracias Secretario por la notaciÓn. Adelante Director'
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Muchas gracias secretar¡a. Ahora bien, dando seguim¡ento con er sEXTo punto de este orden der
día, respecto a la Presentac¡ón de resultados de la encuesta sobre el clima laboral realizada el
pasado mes de octubre del presente año. presentamos Los HALLAZGoS poslT|vos y LAS
ÁnfnS Og OPORTUNIDAD que requieren atención según dicha encuesta.

como les comentaba fue bastante reveradora, cosas muy bonitas y padres, así como también áreas
de oportun¡dad que podemos modificar fácirmente simpremente con un cambio de actitud.

Demos a conocer los Hallazgos positivos:

- Satisfaccjón con el liderazgo: El 78% de los encuestados se siente satisfecho con el
liderazgo de sus superiores inmedjatos.

I Respeto y confianza La mayoría de ros empreados siente que ex¡ste respeto mutuo y

- 
confianza entre ellos y sus superiores.

¡ - satisfacción general: La mayoría de los encuestados se s¡ente sat¡sfecha con su empleo -

. actual y el área en la que se desempeña.

orgullo de pertenencia: La mayoría de los empleados se siente orgullosa de representar al
instituto y habla de él de manera positiva.

Ahora pasando a las áreas de oportunidad, esto es lo que se encontró.
- comunicación y riderazgo: Existe ra necesidad de mejorar ra comunicación y er r¡derazgo de
los superiores inmed más proactivos, claros y ef¡c¡entes en su dirección

ACT.\ DI.tt. (.olurÉ ot í.r.tr..r I coNDl (.1,\

Por Io anterior pregunto si arguien tiene argún comentario ar respecto y de no ser así. si se puede
aprobar la fecha de las capacitaciones ya mencionadas anteriormente manifestando de manera
económica su voto a favor de esta propuesta.

Secreta fla en uso delav man iesta I stoute nte:
Revisado er reg¡stro correspondiente, se da cuenta de 

-(g)- 
votos a favor, por ro que se

tiene aprobado.

sid o av ¡d u ela m fi st
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Retroa limentación: La retroalim entación y las sesiones de segu¡m¡e nto son áreas de

oportunidad que deben fortalecerse, ya que algunos empleados sienten que hacen falta

Estimulación de nuevas ideas: se debe fomentar la estimulaciÓn de nuevas ideas y la mejora

de actividades laborales, ya que la mayoría de los encuestados siente que esto no ocurre

Reconocimiento y valoración: Los servidores públicos no sienten que se Ies reconozca o

valore adecuadamente por sus logros

Libertad de expresión: La mitad de los encuestados no se siente con libertad para expresar

sus ideas o sugerencias, lo que indica una falta de apertura en el ambiente de trabajo.

-Establecimientoderolesyherramientas'Algunosempleadossientenquenoselesha
proporcionado una claridad en las actividadeS y IaS herramientas necesarias para realizar su traba.io

de manera efectiva.

Para dar conclusión a este tema, en general, se requiere una atención inmediata para abordar estas

áreas de oportunidad y meiorar el clima laboral. Fomentar la comun¡cación, Ia retroalimentación y

el reconocimiento, junto con la clarificación de roles y responsabilidades. Son pasos esenclales para

melorar la satisfacción y el desempeño de los servidores públicos en el instituto.

por lo anterior pregunto si alguien tiene algún comentario al respecto después de mi intervención

Viendo que no hay comentarios, le solicito por favor secretaria continuar con el SEPTIMO punt del

Orden del día

Secretaría en uso de la voz man if¡esta lo siqu¡ente:

Con gusto Pres identa:

En seguimiento al sEPTIMO punto del orden del día referente a los SEGUIMIENTOS DE

AcUERDoS DE LA SESIóN ANTERIOR se informa sobre las actividades del Plan de Trabajo

2023 que ya se han llevado a cabo hasta la fecha:

Se realizaron cambios en el organigrama y directorio del micrositio'

Se colocó un buzón para denuncias, pero hasta la fecha, no hemos recib¡do ninguna

denuncia.
.
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icaron los valores en materia dé étíca y conáuctá en redes sociales y en
físico.

Se publ

form ato

Se impartieron dos capacitac¡ones.

se llevó a cabo ra votac¡ón der servidor púbrico en materra de ética y conducta, y se
anunciará ar ganador en ra próxima sesión der preno, er 15 de noviembre der presente
año.

se modificó y firmó er protocoro de denuncia con un enfoque en iguardad de género.
se celebraron ras mesas de trabajo que quedaron pendientes de ra sesión anterior.

Es cuánto Presidenta.

P iden OIq aNavarfo Benav ides en uso de la voz mant fiesta I o siqu iente:

It/luchas gracias secretaria. pregunto si arguren tiene argún comentar¡o ar respecto, aquí como tar
no lo someteremos a votación toda vez que fue un tema más ¡nformativo, muchas grac¡as.

continuando por favor secretaria con el octavo punto del orden del dÍa referente a asuntos varios
pregunto si hay algún tema a tratar

si me lo perm¡te presidenta. Les informamos que en reración a ra actividad del pran de
o que consistía en ra eraborac¡ón de un "protocoro 0,,con ra coraboración der órgano

lnt ode Control, se ha trabajado en ello. Sin embargo, debido a circunstancias im previstas,
recientes cambios de personal en el lnst¡tuto, se ha decidido posponer esta
llevarla a cabo en el próximo plan de Trabajo de 2024.

^l)

a

com o

actividad y

Es cuánto Pres¡denta.

Pres identa Olqa Navarro Benavides en uso de la voz manifies ta lo siqu ie nte:
De acuerdo. Gracias secretaria, habiendo concru¡do ros temas a tratar pregunto a esre
comjté, sj tienen algún comentar¡o o considerac¡ón al respecto.

('fi,
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Secretaría en uso de Ia voz manifiesta lo siquiente:

I

rt:
Y

) \

J



i ¡tiei
,\( t.\ t)El. coiulr í, Dt'. í-Tlc.t \'( o\DL cr,\

Adelante Secretario

Vocal J uan Alberto Sal inas Macias en uso de la voz manifiesta lo sl u ¡ente:

conversaciones, sobre todo Para

poder compart¡rlo con el Persoí

mecanismos que utilizan, por ejpmpl o ¡lcasts, los foros que también realizan

na que estén dispdttibles y tengan unsus grabaciones, etc. Creo que valdría

espacio ,,Capacitaciones en materia Oe Étpa". Creo que es un árep'de oportunidad

prometedora. I

Presidenta Ol qaN varro Benavides en uso de la voz man if¡esta lo siq ie nte:

I
/|

S¡ nada máS me permiten una sugerencia, con relación al tema de las capacitaciones que

se realizan con el personal, sobrg todo co¡ eldesarrollolque existe en el ámbito docente en

este momento, haría Ia sugerencia de si fu:rÉ posible:

1. Grabar y divulgar de la rñanerg' más áÜil posible el contenido de estas I
f conür con ellas de manera permanente y
*llt:no pudo estar presente. Hay diferentes

Pefecto, muchas gracias Secretario, ¿Alguien más?

Vocal Ruth lsela Castañeda García en uso de la voz an¡fiesta lo s¡ uiente:

Que se pudieran colocar en el m¡crosit¡o de Ética' el apartado de todas las capacitaciones

y subir los videos

Presidenta Ol oa Navarro Benavides e uso de la voz manifiesta lo siquiente:

No habiendo más asuntos que tratar se clausura la Tercera sesión ordinaria del Comité de

Ética y Conducta del lnstituto de Transparencia, lnformación Pública y Protección de Datos

Personales del Estado de Jalisco, siendo las 10 horas horas con 38 treinta y ocho minutos del dÍa

09 nueve de noviembre del año 2023 dos mil veintitrés, les agradezco a todos su partic¡pac¡ón,

muchas gracias.

ú
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Muchas gracias, ¿Algún otro comentario al respecto?
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Presidenta del Co éde y Conducta

a Navarro Benavides.

rna CIAS

ecretaria resente comité

Lic. lsabellá Landeros Bharat Ram.

rttl
I

Vocal

\
¿,

(

Mtra. Ruth lsela Castañeda Ávila

La presente hoia de lirma§ conesponde alActa de la Tercera Sesióñ Ordinaria del comité de Etica y Conducta, de fecha og de nov¡embrede 2023 dos milveintitrés, del lnslituto de Transparencia, lnformación Pública y Protección de Dal;s personales ¿ei rsta¿o oe ¡at¡sco.

?
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Vocal
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Lic. Moctezuma Quezada Enríquez
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Vocal

Mtra. na Montaño González

Vocal

Lic. Víctor Manuel Castañeda Limón

Vocal

Mtro. Manuel Rojas IVunguía

¿"

Lic. Carlos Anton áñez González

la fercera Sesión Ord¡naria del Comité de Etica y Conducta, de lecha 09 de noviembre

renc¡a, lnformación Pública y Protección de Dalos Personales del Estado de Jalisco.
hoja de llmas conesponde al Acta de

Transpa

N

dos milveintitrés, del lnstituto de
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Comisionado Ciu Antonio Rosas Hernández

Representa el rga lnterno de Control

L Tejeda GarcíaJesú

lnvitado Permanente
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La presenle hoia de llrrnas corresponde alAclá de la Tercera sesión ordinarla det comité de Élica y conducta, de fecha 09 de nov¡embre *.tde 2023 dos mrl veinlilrés del lnstrtuto de Transparencia, t"r"i.áá0" iio,'li* ,, á;rección de Datos personales det Estado de Jalisco .¡''
', . ',:'.,


